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Formia, mentre la Procura della Repubblica ha aperto un altro filone d’inchiesta

Paone diffida il dirigente
L’amministratore dell’ex pastificio: concludere il procedimento avviato
PROPRIO mentre la Procura di
Latina apre un altro filone di in-
chiesta sull’ex pastificio Paone a
Formia per abu-
so d’ufficio e fal-
so in atti pubblici
i n  c o n c o r s o ,
spunta una diffi-
da da parte di
Stefano Paone al
dirigente del Set-
tore Urbanistico,
l’architetto Ro-
berto Guratti. La
nota è datata il 23
aprile e porta la
firma sia del
consigliere - ma
in qualità di am-
ministratore e le-
gale rappresen-
tante dell’azien -
da Paone - e sia
dei due avvocati
Francesco Ferra-
ro  e Danie le
Lancia.

Con questo atto
la «Domenico
Paone fu Erasmo
Spa» diffida il competente settore
del comune a «concludere il
provvedimento avvia to i l
13.02.2012 entro e non oltre dieci
giorni dal deposito della presen-
te». In pratica si sollecita l’appro -
vazione dello «schema di conven-
zione relativa alla ristrutturazione
ed al cambio di destinazione
d’uso di edificio», come era scrit-
to all’ordine del giorno dell’ulti -
mo consiglio comunale. Un pun-
to che aveva già fatto discutere
molto in commissione urbanisti-
ca e che è stato ritirato nella sedu-
ta dell’assise. In sostanza il Con-
siglio avrebbe dovuto esprimersi
sul cambio di destinazione d’uso
della struttura che da produttiva
dovrebbe diventare commerciale
e sulla monetizzazione dell’area
verde. Cosa significa? Una serie
di sentenze della Cassazione han-
no stabilito che qualora non ci
siano gli standard urbanistici per
la realizzazione di aree a verde

(come nel caso dell’ex pastificio)
si può quantificare in moneta l’in -
tervento. Proposta che è stata fat-
ta appunto da Paone e sul quale il
Consiglio avrebbe dovuto dare un

parere. Qualche consigliere ave-
va sollevato alcuni dubbi sulla
legittimità del Consiglio a votare
quell’atto, considerata anche l’in -
dagine in corso e per questo il

punto è stato ritirato. Ma nella
loro cartellina, i consiglieri co-
munali si sono ritrovati a sorpresa
la diffida di Paone. «La nostra
assistita - si legge nella nota -, pur

comunicando la propria disponi-
bilità a concordare una eventuale
monetizzazione dell’area terraz-
zo di metri quadrati 1.236,35, ha
sempre ribadito la legittimità del
permesso a costruire numero
182/2008, nonchè della relativa
variante numero 6539/11. Nelle
more di tale procedimento ammi-
nistrativo è stato interessato della
relativa questione anche il Tribu-
nale di Latina in funzione di Rie-
same, il quale ha reso pubbliche
le motivazioni per cui debbano

ritenersi totalmente legittimi il
permesso a costruire numero
182/08 e la variante numero
6539/11. Ciò nonostante, ad oggi,
codesta amministrazione non ha
ancora provveduto alla conclu-
sione del procedimento e pertan-
to la Domenico Paone intende
diffidare il competente settore».
Una vicenda destinata ad avere
sviluppi, considerato che la Pro-
cura della Repubblica ha presen-
tato ricorso in Cassazione contro
il dissequestro dell’ex fabbrica.

Gaeta, affollato il molo Santa Maria. Soddisfatto il presidente Zottola

«Viva il mare», un successo
Grande partecipazione all’evento dello Yacht med festival

«ANCHE quest’anno, abbia-
mo vissuto una grande festa,
dedicata a tutti coloro che ci
hanno sostenuto in questa
quinta edizione dello Yacht
Med Festival. Una grande festa
di mare e per il mare, di grande
qualità ed intensità». Con que-
ste parole il presidente della
Camera di Commercio di Lati-
na, Vincenzo Zottola, esprime
la propria soddisfazione per il
successo che ha avu-
to la manifestazione
dedicata al mare ed
alla nautica e che si è
svolta la settimana
scorsa nello splendi-
do scenario di Gae-
ta. In tanti sabato se-
ra hanno affollato il
molo Santa Maria
per assistere allo
spettacolo «Viva il
mare».
Si sono alternati sul
palco in un coinvol-
gente show presentato da Ro-
berta Lanfranchi, Ivana Spa-
gna, Lina Sastri, i Kataklò, il
giovane Alessandro Creti e so-

prattutto Roberto Vecchioni.
Grandi successi come Luci a
San Siro e Samarcanda hanno
accompagnato la canzone vin-

citrice del Festival di Sanremo
2011 Chiamami Ancora Amo-
re. Una serata non solo all’inse -
gna del divertimento. Durante

lo spettacolo, infatti, c’è stata la
consegna dei Mediterranean
Awards 2012, che sono stati
assegnati a Michele Capasso

per la categoria Pace e Dialogo
tra le culture e consegnato dal
Presidente della Camera di
Commercio di Frosinone Flo-

rindo Buffardi; Lina Sastri per
la categoria Teatro e cultura
premiata dal sindaco di Gaeta
Antonio Raimondi; e Roberto
Vecchioni per la categoria Pa-
role e Musica che ha ricevuto il
premio dalle mani del presi-
dente Vincenzo Zottola.
I tre premi Editoria Internazio-
nale del Mare, assegnati dalla
giuria composta da Folco Qui-
lici, Donatella Bianchi, Giulia
d’Angelo e Vincenzo Zottola,
sono andati invece a Predrag
Matvejevic per la carriera, Al-
berto Cavanna per l’autore e al
Gruppo Ugo Mursia per l’edi -
tore.
Commovente l’omaggio a Lu-
cio Dalla affidato alla voce del
vincitore del programma tele-
visivo Ti lascio una canzone, il
quattordicenne Alessandro
Creti.
Al centro dello spettacolo, or-
ganizzato dalla Camera di
Commercio di Latina insieme a
quella di Frosinone, alla Regio-
ne Lazio e a Fiera di Roma, il
mare in tutte le sue sfaccettatu-
re.

L’INTERVENTO DEL CONSIGLIERE MARIA RITA MANZO

«Questa maggioranza
è in seria difficoltà»

Sopra l’ex
pastificio

Paone
e a sinistra

Stefano
Paone

Sotto Enzo Zottola
e a destra un momento
della manifestazione
di sabato sera

LA MANIFESTAZIONE

MARIA RITA MANZO

«CIO’ che, in questa fase, più sconcerta
e colpisce è che questa amministrazio-
ne comunale, tutta concentrata sulla
difesa delle proprie ‘postazioni’, di-
mentica che forse qualche rassicurazio-
ne dovrebbe preoccu-
parsi di rivolgerla al cit-
tadino, riguardo le non
felici vicende in campo
edilizio ed urbanistico
che stanno interessando
il nostro Comune e che
descrivono ipotesi di
mancato rispetto delle
norme». E’ il duro com-
mento del consigliere
comunale della Sinistra
Ecologia e Libertà, Ma-
ria Rita Manzo, che in-
terviene sulle ultime vi-
cende registratesi in au-
la. «L’ultimo Consiglio,
il suo rinvio, le difficoltà nella elezione
del nuovo presidente, la mancanza del
numero legale durante la prima convo-
cazione, l’allontanamento di un gruppo
nutrito di consiglieri in seconda convo-
cazione, hanno nei fatti messo in luce
quanto andiamo dicendo ormai da tem-
po. La maggioranza di governo di cen-

tro destra langue e ripetutamente sban-
da, a causa della sua evidente frammen-
taz ione  in t e rna» .  Ed  ancora :
«L’operazione di capovolgimento della
realtà che ogni volta viene tentata dal

sindaco non regge più:
non sono certo quelli
che egli definisce i ‘ca -
villi dell’o ppo siz ion e’
a impantanare il gover-
no della città nell’im -
mobilismo. Gli unici
interventi e opere pub-
bliche in via di realizza-
zione da parte di questa
amministrazione erano
stati avviati da quella
precedente. Le sole ve-
re risposte ai bisogni
sociali emergenti sono
state la soppressione
delle società pubbliche

e miste, l’avvio di procedure di privatiz-
zazione dei servizi come quella dei
rifiuti che ci esporrà a rischi infiltrazio-
ne, l’accantonamento del Policlinico
del golfo e della pedemontana, com-
pensati dal progetto di un mega cimite-
ro monumentale in località gli Archi e
l’aumento delle tasse»

Gaeta Formia


